

# PlantaDoce.

ADN

## 2018, el año en que la industria de la salud sacudió sus cúpulas en España

Desde la salida de Felis Iglesias de Vertech Pharmaceuticals, al fichaje de Ricardo Castrillo como nuevo director general de Ferrer en España, las empresas del sector le han dado una vuelta a sus cúpulas en los últimos doce meses.

A.Escobar  
17 dic 2018 - 04:57

2018, el año en que la industria de la salud sacudió sus cúpulas en España

Fichar a un nuevo profesional no es tarea fácil, todavía menos cuando se trata de encontrar talento para el equipo directivo. A lo largo de 2018, grandes empresas farmacéuticas se atrevieron a dar este paso para reforzar sus cúpulas en el mercado nacional, ya sea acudiendo a talento *in house* o fichando en otras empresas del sector. Empresas como Vertech Pharmaceuticals, Ferrer, Bayer, Jazz Pharmaceuticals, Shire GlaxoSmithKline (GSK), Shire o Boehringer han acometido cambios en sus respectivas cúpulas directivas en España.

**El ejercicio 2018 arrancó con el anuncio de Umberto Steffanutti como nuevo director general de Vertech Pharmaceuticals en España**, tras el cese a finales de diciembre de Felis iglesias. Antes de recalcar en Vertech Pharmaceuticals, Steffanutti ocupó la dirección general en España de Biogen, grupo especializado en el desarrollo de terapias para trastornos neurodegenerativos y enfermedades raras.

**Ferrer nombró en febrero a Mario Rovirosa como nuevo consejero delegado, en sustitución de Jordi Ramentol**

En marzo, el laboratorio catalán Ferrer nombró a Mario Rovirosa como su nuevo

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/adn/2018-el-ano-en-que-la-industria-de-la-salud-sacudio-sus-cupulas-en-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

consejero delegado, en sustitución de Jordi Ramentol, que llevaba dieciocho años vinculado al grupo farmacéutico. Licenciado en Administración de Empresas y MBA por Esade, **Rovirosa se incorporó a Ferrer como director general del área farmacéutica en mayo de 2016**. Antes de su incorporación, fue director general en España de la empresa Chiesi.

También en el tercer mes del año, la multinacional teutona Bayer reestructuró su cúpula directiva en España. La compañía de la aspirina designó a Bernardo Kanahuati como nuevo consejero delegado para el territorio nacional, sustituyendo en el cargo a Rainer Krause. Hasta el ascenso, Kanahuati fue responsable de productos maduros a nivel global dentro del equipo de marketing estratégico de la división farmacéutica de Bayer.

Ya en abril, **Ipsen Pharma robó talento en el conglomerado suizo Roche para incorporar a Ana Peiró como nueva directora médica y de asuntos regulatorios en España**. La ejecutiva cuenta con experiencia en la industria farmacéutica, donde ha ocupado distintos puestos de responsabilidad en el área médica de compañías como Lilly, Aura Biosciences, Merck-Serono, Abbvie, Astellas y Roche. Antes de recalar en Ipsen Pharma, la directiva fue responsable del área de oncología e inmunología de Roche.

En mayo, la compañía biotecnológica Biogen fichó en Gilead a su nueva directora de operaciones para España, Paz Pérez. Durante sus últimos cuatro años en GSK, Pérez fue directora de operaciones comerciales en el centro de excelencia en urología, supervisando Europa y mercados emergentes.

A cierre del primer semestre, Novo Nordisk, empresa farmacéutica especializada en el segmento de las insulinas y el cuidado de la diabetes en general, decidió reestructurar su cúpula en España y poner al frente de esta filial a Mads Larsen, ex director general de Novo Nordisk en Portugal. El ejecutivo se unió a Novo Nordisk en Escandinavia, en el departamento de marketing en 2003.

Entrada la época estival, Shire, el gigante biotecnológico estadounidense, decidió ascender a Stefanie Granado a directora general para España y Portugal, en sustitución de Javier Urcelay, quien había ejercido este cargo desde 2008. **Granado se unió a Shire en noviembre de 2014 como directora general del grupo en Suiza**. Antes de formar parte de la multinacional norteamericana, la directiva residió en Argentina desde donde trabajó para compañías del sector farmacéutico como Novartis.

## Shire ascendió a Stefanie Granado a directora general para España y Portugal, en sustitución de Javier Urcelay

A finales de verano, **Jazz Pharmaceuticals fichó en AstraZeneca a Inés Perea para ocupar el cargo de directora general para España y Portugal.** Con una trayectoria de más de 25 años de experiencia, Perea, licenciada en Farmacia y doctora *cum laude* por la Universidad Complutense de Madrid, había desarrollado su carrera profesional en compañías farmacéuticas como Sanofi, GSK o Pfizer.

En los últimos meses del año, los movimientos en las cúpulas directivas de compañías farmacéuticas han estado relacionados con Boehringer Ingelheim y Ferrer. La multinacional teutona nombró el pasado octubre a Peter Ploeger nuevo director general de su filial en España. Hasta entonces, el ejecutivo había ocupado el cargo de director general y financiero de Boehringer Ingelheim Brasil.

El último movimiento afecta a Ricardo Castrillo, ex Chiesi, que en octubre se convirtió en nuevo director general de Ferrer en España. el ejecutivo comenzó su carrera profesional en la industria farmacéutica en la compañía Ipsen Pharma, en la que llegó a ocupar el cargo de director de negocio.